
INTERROGAZIONE A RISPOSTA IMMEDIATA 

 

OGGETTO: Ovovia nel TPL: aumento della spesa o riduzione dei servizi? 

 

Sentite le dichiarazioni dell’Assessore Regionale alle Infrastrutture e Territorio che, nel corso di una 

trasmissione televisiva ha riferito di valutazioni in corso relativamente al possibile inserimento della 

cabinovia Trieste / Portovecchio/ Carso nel sistema del TPL; 

sentito inoltre che l’Assessore ha poi ipotizzato, nel corso della medesima trasmissione, possibili 

modifiche al contratto del TPL in essere per consentire tale inserimento  

Il sottoscritto consigliere regionale interroga 

l’Assessore competente per sapere se si intenda effettivamente intervenire con un incremento della 

dotazione economica per il contratto del TPL allo scopo di inserire la cabinovia, tenuto conto che una 

parallela riduzione del chilometraggio e dei servizi in area giuliana creerebbe significative problematiche 

alla cittadinanza e tenuto conto d’altro canto che un incremento richiederebbe inevitabilmente anche un 

proporzionale analogo intervento negli altri territori compresi nel TPL. 
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